

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PROYECTOS CONCURSABLES DEL PROGRAMA PODER

22 DE JULIO DE 2005.

ME SIENTO MUY MOTIVADO DE ESTAR CON TODOS USTEDES, PARTICIPANDO DE UNA ACTIVIDAD QUE BRINDA OPORTUNIDADES A LOS JÓVENES ESTUDIANTES DE BACHILLERATO, DE MOSTRAR SUS CUALIDADES, INQUIETUDES Y VIRTUDES, PLASMÁNDOLAS EN UN PROYECTO QUE HA SIDO CONCEBIDO POR USTEDES MISMOS.

LOS PROYECTOS CONCURSABLES DEL PROGRAMA PODER, QUE HA SIDO CREADO PARA FOMENTAR EN LOS JÓVENES EL CULTIVO DE ACTITUDES POSITIVAS Y LA LIBERTAD PARA TOMAR DECISIONES RESPONSABLES, SON UNA RESPUESTA A SUS INQUIETUDES; CREANDO ESPACIOS Y ACEPTANDO SUS IDEAS Y, LO MÁS IMPORTANTE, AYUDÁNDOLES A PLASMARLAS COMO PARTE DE UN PROYECTO QUE LES HARÁ CRECER COMO PERSONAS Y COMO CIUDADANOS.

ÉSTOS HAN GENERADO EN NUESTROS ESTUDIANTES A NIVEL NACIONAL, UNA MOTIVACIÓN GRUPAL, QUE LOS LLEVÓ A PRESENTARLOS, CON EL OBJETIVO DE QUE SE CONCRETICEN.

DÉJENME CONTARLES QUE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, RECIBIÓ 428 PROYECTOS, DE JÓVENES PERTENECIENTES A INSTITUTOS NACIONALES DE LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, DE LOS CUALES 238 CALIFICARON Y RESULTARON GANADORES.

LAS TEMÁTICAS ESCOGIDAS POR LOS MUCHACHOS, SON TAN DIVERSAS Y AMPLIAS, ESTÁN ENFOCADAS A LA REALIDAD DE SU SENTIR Y PENSAR Y VAN DESDE TEMAS COMO LA EDUCACIÓN CIENTÍFICA, DESARROLLO EMPRESARIAL, EL LIDERAZGO SOCIAL, EXPRESIONES ARTÍSTICAS Y POR SUPUESTO, SIN FALTAR LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y RECREATIVAS.

LAS CINCO CATEGORÍAS DE LOS PROYECTOS CONCURSABLES QUE HOY PREMIAMOS, SE RESPALDAN EN EL NÚMERO DE JÓVENES BENEFICIADOS, DE ALLI, QUE SE ESTÁN FINANCIANDO PROYECTOS QUE VAN DESDE LOS MIL DÓLARES, TRES MIL DOLARES, SIETE MIL DÓLARES, HASTA LOS 10 MIL DÓLARES.

ESTA INICIATIVA HA QUERIDO BENEFICIAR A LOS ESTUDIANTES DE BACHILLERATO, INDISTINTAMENTE DE SU UBICACIÓN GEOGRÁFICA. MUESTRA DE ELLO ES QUE SE



FINANCIARÁN 63 PROYECTOS CONCURSABLES EN SONSONATE, 61 EN LA LIBERTAD, 52 EN USulután Y 49 EN SAN MIGUEL, PARA PONERLES SOLO UN EJEMPLO.

ESTOS 238 PROYECTOS CONCURSABLES DEL PROGRAMA PODER, QUE HAN RESULTADO GANADORES, SERÁN FINANCIADOS CON UN MONTO MUY CERCANO AL MILLÓN DE DÓLARES, LO QUE DEMUESTRA QUE ESTAMOS EMPEÑADOS EN AYUDAR A NUESTROS JOVENES, A MANTENERLOS OCUPADOS, A QUE DEMUESTREN QUE SÍ PUEDEN HACER BIEN LA COSAS Y A QUE DEMUESTREN A SÍ MISMOS, QUE SON CAPACES DE PLASMAR TODO SU DINAMISMO, SU INTELIGENCIA, EN EL DESARROLLO DE SUS IDEAS.

CON ÉSTOS ESTAREMOS BENEFICIANDO DE MANERA DIRECTA A 78 MIL 588 JÓVENES DE EDUCACIÓN MEDIA EN TODO EL SALVADOR.

NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, CREE EN LOS JÓVENES, SABEMOS QUE SON EL FUTURO CERCANO DE NUESTRO PAÍS, Y ESTAMOS EMPEÑADOS EN BRINDARLES MEJORES OPORTUNIDADES, MUESTRA DE ELLO ES LA ENTREGA DE FONDOS DE LOS PROYECTOS CONCURSABLES JUVENILES, QUE HOY REALIZAMOS AQUÍ EN SANTA TECLA.

NUESTRO APOYO A LOS JÓVENES SALVADOREÑOS, A TRAVÉS, TANTO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, DE TRABAJO, DE LA DIRECCION DE LA JUVENTUD O DE LA MISMA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, SERÁ CONSTANTE Y FIRME.

TODOS DEBEN TENER LA SEGURIDAD Y LA CONFIANZA ABSOLUTA, DE QUE NUESTRO GOBIERNO TRABAJA SIN DESCANSO, PARA CONSOLIDAR LAS BASES QUE LOS CONVIERTAN EN MEJORES SALVADOREÑOS PARA EL FUTURO INMEDIATO.

QUISIERA DECIRLES QUE AL CERRAR UNA SEMANA DE TRABAJO QUE POR SUPUESTO LO MAS NORMAL EN UN EMPLEADO PUBLICO ES QUE TERMINE EL DIA VIERNES A LAS CUATRO DE LA TARDE, YO NO TENGO HORARIO, NI CALENDARIO, MAÑANA VAMOS A TRABAJAR, LOS DOMINGOS TRABAJAMOS.

YO CREO QUE ELO PAIS LO QUE NECESITA ES DINAMISMO, Y ESE DINAMISMO QUE USTEDES TIENEN COMO JOVENES Y NOSOTROS QUE NOS SENTIMOS JOVENES, PORQUE YO ME SIENTO MUY JOVEN AL IGUAL QUE USTEDES, CON UNOS AÑITOS MAS, PERO MUY JOVEN, JOVEN SIGNIFICA TENER ILUSIONES, JOVEN SIGNIFICA, PROYECTARSE AL FUTURO, JOVEN SIGNIFICA TENER ASPIRACIONES, PERO LO MAS IMPORTANTE ES QUE LOS JOVENES DE UN PAIS, TENGAN UN GOBIERNO QUE CREA EN ESAS ASPIRACIONES Y POR ESO CREAMOS LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD Y POR ESO EL MINISTERIO DE EDUCACION, TAMBIEN ESTA TRABAJANDO EN ESTAS ASPIRACIONES.

CUANDO TERMINEMOS ESTE ACTO, ME DIRIJO A SAN JUAN OPICO, VAMOS A OTRO PROYECTO DE JOVENES, QUE ES EL PROYECTO DEL FUTBOL INTEGRAL, EL FUTBOLISTA



INTEGRAL, VAMOS A TENER UNA ACADEMIA DE FUTBOLISTAS Y VAMOS A TENER A LOS MEJORES FUTBOLISTAS, PARA TENER LA MEJOR SELECCIÓN DE CENTROAMERICA Y DE AMERICA LATINA EN EL FUTURO, EL FUTBOL, MERECE MEJORES RESULTADOS Y HOY, VAMOS A IR A CLAUSURAR OTRO EVENTO MAS DE ESTE PROYECTO QUE LLEVAMOS ADELANTE Y QUE AL FINAL DE CUENTAS, TIENE POR OBJETO LLEGAR A LOS JOVENES.

FELICIDADES A LOS GANADORES DE ESTOS CONCURSOS, LES DESEO LO MEJOR, QUE TENGAN ÉXITO, Y NO SE OLVIDEN NUNCA DE UNA FASE QUE HEMOS PUESTO DE MODA Y QUE A MI ME ENCANTA REPETIR; QUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!

